

植田川クリーンサークル

令和7年9月24日（水）



植田川CS運営委員会 決定事項

実施日	令和7年11月8日（土）（増水なれば小雨決行）		
集合時間	午前9時30分		
清掃活動	午前9時30分～午前10時30分まで		
予備日	11月9日（土）（前々日15時決定し関係者に連絡）		
集合場所	一社公園南側の広場 決定事項		
1 令和7年度 運営委員名簿決定	軍手（150）マスク（100）（事務局準備）		
2 当日配布物	ボランティア袋（200）（事務局準備）		
	お茶・ジュース等 240本（事務局準備）		
	お菓子（@100×240個）（松下委員準備）		
3 清掃活動のPR	各学区委員長に事務局作成パンフレット30部 各学区委員長のもと、学区内で町内回覧や掲示板、 こども会、小中学校などにPR活動とその資料を作成する		
4 3学区からの助成金援助			

清掃活動パンフレット作製

令和7年度（22年目）

植田川 清掃活動 の 日

11月 8日（土）

集合 9時30分～10時30分



一社公園南側の広場

小雨決行

前日15時決定

予備日 11月 9日(日)

清掃区域 高針橋 ~ 一社橋

ゴム長靴など清掃活動に適した服装で参加下さい。
軍手・ボランティア袋は用意しています。
活動終了後、集合場所でお茶・お菓子などお渡しします。

主催：植田川クリーンサークル
共催：高針・貴船・名東の3学区連絡協議会およびこども会
連絡先：植田川クリーンサークル
会長 大原 久宣 080-5124-4312
事務局 加藤 誠 090-4198-5050

名東ホームズ 令和7年9月27日(土)掲載

名東ホームズ

植田川流域大規模整備

不適木材など10ントラック200台分運び出し

植田川の河岸の大規模工事が行われ、見違えるほどになった。植

田川を管理する名東土木事務所に話を伺った

(同事務所が管理するのは植田川・藤の木川

・前川の3川河)。

今回の工事は植田川と国道302号線と交

差する付近から、天白区境までの約3・5キロ。6月末から7月にかけて、植田川の不適木伐採と堆積土砂の浚渫が大規模に行われた。

河岸から運び出されたのは堆積土砂1200m³、伐採した不適木

材が大規模に行われた。

植田川の河岸の大規模工事が行われ、見違えるほどになった。植田川を管理する名東土木事務所に話を伺った

(同事務所が管理するのは植田川・藤の木川

・前川の3川河)。

今回の工事は植田川と国道302号線と交

差する付近から、天白区境までの約3・5キロ。6月末から7月にかけて、植田川の不適木伐採と堆積土砂の浚

渫が大規模に行われた。

植田川の河岸の大規模工事が行われ、見違えるほどになった。植田川を管理する名東土木事務所に話を伺った

(同事務所が管理するのは植田川・藤の木川

・前川の3川河)。

今回の工事は植田川と国道302号線と交



周辺住民の有志は2005年「植田川クリーンサークル」を結成。年2回、毎回20人以上が参加しての清掃活動や、情報発信

植田川の打越橋から上流を撮影。整備前と整備後①。右上は名東郵便局

約60t(10ントラック200台分)。大きな重機は河岸に下ろせないため、木々の伐採や土のかき出しは小型の機械と手作業だ。撤去物は、クレーンで河岸道路に吊り上げるという大がかりなものとなつた。

市では河川の大規模な整備を順次行っているが、日本中でゲリラ豪雨が多発し、河川の越水や氾濫の可能性も増すばかり。自宅周辺の排水溝の清掃をこなめに行うことも、河川の整備につながっていくことを改めて認識した。

をしてきた。大規模で継続的な活躍に対しても、令和元年、国から「環境大臣表彰」を受けている。しかし住民の活動だけでは追いつかない現状なのである。

植田川パトロール（第7回目）

令和7年10月21日(火)

10月09日(木)両岸の雑草刈込作業で奇麗になった。

川底に草も生え、樹木も少し育ってきた。植田川にやっと秋の訪れを見ることができた。



植田川清掃活動

令和7年11月8日(土) 晴天



240名の参加者



植田川清掃活動 令和7年11月8日(土) 晴天



多数の参加者



多数の参加

植田川清掃活動

令和7年11月8日(土) 晴天



120袋回収

終了後、植田川がきれいになりました

御 礼

平素より、「植田川クリーンサークル」の活動に
ご理解を頂き感謝申し上げます。

「令和七年度植田川清掃活動」は予定通り
十一月八日（土）好天にも恵まれ

「二友組」三十七名と

子ども会からも多數の参加を頂き、

一般の方と合わせて総勢二百四十名の参加者でした。
名東区役所・名東土木事務所からも
ご参加とご挨拶を頂きました。

公職者の方もお忙しい中、多數駆け付けて頂き
励ましのお言葉を頂きました。

今年は、七月の川底の樹木伐採と大規模な
浚渫工事のお陰で「清掃活動」が例年より楽であり、
お子様が川で楽しく遊ぶ姿も見えました。

ゴミの収集量が四十五Ｌ袋百二十と

若干少な目でしたが、車のバッテリーや

大きな金属も回収し無事終えることが出来ました。

ご報告とご協力に厚く御礼を申し上げます。

植田川クリーンサークル

会長 大原 久宜
事務局 加藤 誓

令和七年十一月十四日

植田川パトロール（第8回目）令和7年12月13日(土)

